

COMME MÈRE, elle fait de ses enfants autant d'élus pour le Ciel. Intimement convaincue que ses enfants ne sont qu'un dépôt qui lui est confié, elle s'applique à les élever, non pour le monde, mais pour Dieu qui doit un jour lui en demander compte. Dans ce but, elle n'épargne ni soins, ni fatigues. Après avoir veillé avec une tendre sollicitude sur leur berceau, elle redouble de vigilance à mesure qu'ils grandissent. Ecartant avec précaution tout ce qui pourrait leur être funeste ; les reprenant doucement de leurs défauts, elle leur montre la route qu'ils doivent suivre, et y marche elle-même la première. Ne croyant jamais avoir assez fait pour ces êtres chéris, elle ne cesse de s'en occuper qu'en cessant de vivre. Telle est la mère chrétienne. " O mère bien-aimée, disait un jeune homme agenouillé sur la tombe de